
令和 3 年 11 ⽉ 13 ⽇ 

11 ⽉度 本部役員会 議事録 

【⽇ 時】 2021 年 11 ⽉ 13 ⽇(⼟) 9 時〜10 時（ＺＯＯＭにて） 

【出 席】 出雲路、⽚之坂、髙⽊、松井、唯井、⼩川、泉、吉⽥ 

【⽋ 席】 清宮、⼋崎、永利、鎌⽥（4 名委任状あり） 

 

【議題】  
 
１）卒業記念品の⽔筒に印刷するデザインと印刷⾊の決定（泉会計 担当） 

サンプル 6 つより多数決をとる → ＫＡ１９ に決定 
 
印刷⾊について 

⾊は⿊・紺のどちらかで決める 
後⽇、サンプルを業者に依頼し⾒てから検討となる 
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卒業記念品予備について 
昨年の⽔筒の予備３個→1 個⾒本として保管、2 個は昨年度担任 2 名にお渡しすることに決定 
今年の予備発注数についてはクラス数、予算に応じて検討 

 
２）広報とみおかについて（⾼⽊副会⻑ 担当） 
 
 ①A3 両⾯(2 つ折)となっている点について 

予算内であれば問題ない 
⼤きくて写真が⾒えやすい 
写真 NG の児童について学校のみ把握しているため確認待ち 
写っている回数の偏りがないか確認してほしい 
 

②地域や⼩学校の配布は昨年同様でよいか 
 本部としては昨年通りでよいので、広報部で最終決定する 
 （歴代の校⻑先⽣には配布せず。地域の⽅及び市Ｐ連の単Ｐ） 



 市Ｐ連同⼠の交流の意味で配布しているが、実際にはコロナもあり回覧は広報部のみ 
 ・配布先の縮⼩、市Ｐ連の各校には配布しなくてもよいのではと意⾒もあり 
 ・情報管理の⾯からは、他校配布に関しては、悪⽤される可能性は考えなくともよいレベル 
 
③デジタルカメラ購⼊について 
運動会に向けてスマホ利⽤が不可であるため、1.5 万×２台＝合計３万の⽀出を広報部予算から捻
出、購⼊ 
 
髙⽊副会⻑より経緯の説明 → スマホ利⽤不可、広報部員に⼿持ちのカメラがない、本部役員のもの

は数個あったが利⽤⽅法と破損の際の対応が不⼗分。今年度は予算
上⼤幅に余裕があるためデジカメ購⼊を決定 

 
会計より → ＰＴＡ予算として⾼価なものの購⼊は事前承認すべき点の指摘あり 

購⼊後のカメラの位置づけ（広報部の備品かＰＴＡ全体の備品か、保管⽅法、発⽣し
得る費⽤―ＳＤカードの予算⽴て、活⽤⼿順）について決定が必要と提案 

 
・広報部が６名になったことから、学年に⼀⼈では学年活動（特に今年など分散開催であるため）にも対
応できないのでは︖との指摘あり 
 
※今後の議論を詰めるポイント 
・広報部プロパーの備品とするか本部管理とするか（本部の⽅向で）正式に決定する（次回以降の役員
会にて） 
 

・デジカメ２台の保管⽅法 
⻑期休みはＰＴＡ会室鍵付きロッカー保管 
撮影⾏事の前後の取り扱いについて 
 

・管理⽅法 
リアルタイムで把握できる⽅法（Dropbox利⽤でデータ共有可能。⾼⽊副会⻑、唯井書記、広報佐々
⽊部⻑でファイル作成をお願いしたい） 
鍵の受け渡し 
 

・利⽤する場⾯ 
運動会等広報（主に広報部） 
学年活動（主に学級⽂化部か広報部） 
ボランティアの活動記録 



 
画像記録として残しつつ、記録が分散しないようにできる。 
ＳＤカードは３２ＧＢ１０００円前後（１２００万画素でも５０００枚以上、iPhone11Pro で
最⼤ 1200万画素） 
データが溜まったところで、保管年⽉を区切ってデータを削除すれば使い回しは可能 
 
・12 ⽉拡⼤運営委員会にて購⼊の経緯説明（⾼⽊副会⻑⼜は佐々⽊広報部⻑）と事後承認 

 
３）報告事項（出雲路会⻑） 

・運動会 
反省点は後⽇メールにて集約 
Ｔシャツを各⾃返却すること（会計 担当） 
 

・ＰＴＡの HPはアップデートを確認していただく 
 

・防災セミナーと震災 10 年 
震災１０年で保護者たちの当時を⼀度思い出してもらい⼦どもに伝えるためにも振り返りをしたい 
（現5年⽣が当時０歳児） 
オンラインであの時の振り返りを募集予定（出雲路会⻑） 
⾃分で考えて⾏動できる⼦を育てるのが⼤切である 
⼦どもを学校に⾏かせるとは⼦どもの命を預けるということ、特に意識をもつ 
 

・標語の投票 
 
４）提案と協⼒お願い 
 
【議事外】・県 PTA連絡協議会からの署名 
「千葉県２０２２年度教育予算拡充等を求める要請書（知事宛）」 
別途メールおよびＨＰをご確認ください。 

 
・2 ⽉の PTA アピールと 4 ⽉の新規 PTA募集に向けて（ワーキングチーム編成と道筋） 
⼋崎副会⻑・選考部で次期役員の決定などがスムーズにいくようにワーキングチームを作る 

 
・防犯ベル携⾏率アップに向けて 
まずは呼びかけからＰＴＡとしても取り組み 
コロナ禍で弱い者（無抵抗の⼈）に向けた犯罪増加の社会情勢を踏まえて 



千葉県内、犯罪率が⾮常に⾼い（関東は特に） 
浦安市⽣活困窮者増、⼥性の⾃殺も増えてきている 
⺟親の相談窓⼝として、学校内のプレイルームの活⽤をアピールしていきたい 
 

・⽇の出の交通事故と富岡交番前の死亡事故（10 年前） 
９⽉２８⽇の事故の状況と、富岡交番前の事故の情報共有（ＨＰ上） 
本部役員（拡⼤）に事前に声がけ済み、聞き取りたい点を集約している。⾵化させない取り組み 
事故の警察発表はほとんどなく、特に⼩さな事故は事実がつかめない 
今後議員や警察や新聞社などに問い合わせしていく 
 

５）相談事項 
・PTA 会室の暖房 
ＰＴＡに暖房器具がないか寄付を募集する 
ＰＴＡ会室の引越しは想定しておらず予算計上なし 
⽀出は予備費からとなる、機種特定がないと⽀出の即答は難しい 
保護者に意識を持ってもらう意図と、会計予算の節減の観点からまずは保護者に呼びかけ（暖房器具を
出す時期的にも今が良い） 

 
・ボラの皆さんとのミーティング 

会⻑発案だが、⽚之坂副会⻑とともにボラの皆さんとコロナ後の活動活性化に向けてミーティングの機会を
持ちたい 
コロナで２年空いたため、⾼学年の保護者が卒業後に備える 
ボラ参加者を増やすことで、PTA活動の⼀貫として踏み込みやすい⼟壌を作る 

 
６）進捗等確認事項 

・学級⽂化部の学年活動（学級毎の分散開催） 
6 年⽣ 12/17 
5年⽣ 1/20（内容は未定） 
 

・広報部の PTA だより 「とみおか」 
上記で確認済み 

 
・⾼⽊副会⻑︓⻘少年相談員⻄村さんより 11 ⽉ 14 ⽇に⻘少年相談員連絡協議会主催のモルック⼤
会実施予定 

船橋市・習志野市等との合同開催で今年度は浦安市が運営担当になっている 



富岡⼩は事実上の浦安市代表のような位置付けで、⼩学⽣ 11 名と⾼校⽣ 1 名が参加予定 

浦安市の⻘少年相談員の活動の様⼦（市HP より） 
https://www.city.urayasu.lg.jp/kodomo/seishonen/kanren/1001016.html 
 
浦安市⻘少年相談員公式ツイッター 
https://twitter.com/sodaninU 
 
浦安市⻘少年相談員公式HP 
https://urayasu-soudanin.jimdosite.com/ 

・吉⽥会計担当︓市 P連主催の 11/23 ソフトボール交流試合に富⼩でも出場予定。怪我による通院に
伴い保険請求⼿続き中。⽚之坂副会⻑とともに対応中。トリムは縮⼩開催、富⼩参加なし。 

・泉会計担当︓３年２組平⽥先⽣ご成婚祝い → 富⼩赴任前にすでに⼊籍済みで今回披露宴なさっ
たとのことで、お祝い⾦はお渡しせず（教頭先⽣との相談による） 

 

【次回予定】 
１２⽉ 4 ⽇（⼟）９︓００   〜 本部役員会 
            １０︓００ 〜 拡⼤運営委員会 
 
■富⼩ 2021-PTA 本部役員ミーティング（⾮公式） 
時間: 2021 年 11 ⽉ 13 ⽇ 10:00 AM  
本部役員会時間延⻑あり、また別に参加者なく開催せず 


